

COMUNICADO DE LA ALIANZA EVANGÉLICA DE PANAMA

PRICIANO GIL H.
PRESIDENTE

Considerando que el miércoles 1ro de marzo de 2023, el Pleno de la Corte Suprema de Justicia de Panamá declaró que no son inconstitucionales la frase “entre un hombre y una mujer”, contenida en el artículo 26 del Código de la Familia de la República de Panamá, ni la expresión “las personas de ese mismo sexo”, incluida en el precepto 34, numeral 1, también del Código de la Familia de la República de Panamá, en un fallo del 16 de febrero de 2023.

PATRICIO EDGEHILL
VICEPRESIDENTE

La Alianza Evangélica de Panamá, que representa a los principales Concilios, Denominaciones, Iglesias y Ministerios Cristianos en la República de Panamá, expresa su más profunda satisfacción por la posición valiente que ha sido adoptada por el Pleno de la Corte Suprema de Justicia, que en forma clara y decidida ha defendido los preceptos Constitucionales y legales que atañen al matrimonio y a la familia, y que están vigentes en la República de Panamá.

LUIS GONDOLA
SECRETARIO DE ACTAS

Consideramos que es en la familia donde se construye la identidad de la persona, se protege su autonomía y es la base desde donde se fortalece a la sociedad panameña.

TERESA A. DE PIMENTEL
SECRETARIA EJECUTIVA

De acuerdo a la Palabra de Dios, que es nuestra regla de fe y norma de conducta el matrimonio es la unión voluntaria concertada entre un hombre y una mujer con el fin de procrear hijos y fundar una familia. Por eso la Palabra de Dios afirma lo siguiente:

YENI MORENO CASTILLO
TESORERA

- “Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne,” Génesis 2: 24.
- “El que halla esposa halla el bien, y alcanza la benevolencia de Jehová,” Proverbios 18:22.
- “Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella,” Efesios 5: 25.

ROGELIO BATISTA
VOCAL

Dado en la ciudad de Panamá, República de Panamá, hoy 13 de marzo de 2023.



Pastor Priciano Gil
Presidente de la Alianza Evangélica de Panamá.

NAPOLEÓN VELÁSQUEZ
VOCAL